



Compromisos cumplidos en Edomex

Destaca Enrique Peña Nieto los logros de su administración en materia de seguridad pública, entre otros rubros

POR DOINA GARCÍA

“ La seguridad pública es una obligación irrenunciable del Estado mexicano, de todos quienes la integramos. (El país) hoy enfrenta, sin duda, nuevos desafíos que nos exigen mayor coordinación de esfuerzo, pero sobre todo, mayor confianza entre instituciones” aseveró Enrique Peña Nieto, gobernador del Estado de México, al rendir su Quinto Informe de Gobierno.

Expresó que con la suma de voluntades y responsabilidades se han superado rezagos históricos, como lo muestra el crecimiento en infraestructura hospitalaria y la incorporación de profesionales de la salud, es decir, en 5 años se incrementaron un 53 por ciento, lo que permitió mejorar la tasa estatal de número de médicos por cada mil habitantes, lo que ubica ya a la entidad dentro de los parámetros recomendados por la Organización Mundial de la Salud.

Sostuvo que entre los principales avances en la materia se encuentra la operación del sistema integral de seguridad pública intermunicipal y la instalación de bases de operación móvil que atienden a los 32 municipios con mayor índice delictivo.

Asimismo, dijo, gracias a la incorporación de nuevas tecnologías, se creó la “Policía Cibernética”, así como la red integral de videovigilancia, que permitirá a los municipios intercambio de imágenes e información.

En este rubro se han invertido 900 millones de pesos, en más de 2 mil 200 vehículos y equipamiento y en el último año se capacitaron 11 mil agentes operativos.

En cuanto a la Procuraduría de Justicia estatal, detalló que se reestructuró conforme a tres líneas estratégicas: la especialización por tipo de delito, la organización territorial y mecanismos alternativos de solución de conflictos.

► Reconocimiento a las fuerzas armadas

Al referirse a las inundaciones que han azotado el estado, sostuvo que su gobierno siempre ha acudido al rescate y apoyo inmediato de las familias afectadas, pues “un gobierno debe estar ahí, cerca de la gente, apoyándola en momentos difíciles, siendo solidario cuando más se necesita”.

En este marco, reconoció el apoyo invariable y comprometido del Ejército Mexicano: “reitero en este acto mi respeto y más amplio reconocimiento a los integrantes de nuestras fuerzas armadas, a su capacidad profesional y sobre todo a su indeclinable vocación por estar al lado de todos los mexicanos”, declaró.

► Infraestructura

En materia de desarrollo, afirmó que la generación de riqueza y su distribución son la única vía para abatir los rezagos de pobreza y desigualdad. Con esta visión se ejecuta el Plan de Desarrollo de Infraestructura y Comunicaciones, que incluye la **construcción autopista** con una inversión cercana a los 39 mil millones de pesos.

Dijo que para la conservación y modernización de nuestras carreteras y vialidades, se han invertido 13 mil 500 millones de pesos, en más de 2 mil kilómetros libres de peaje. Asimismo, se han construido y modernizado 40 pasos a desnivel y distribuidores viales, y 23 más están en proceso; “en conjunto suman 32 kilómetros, con una inversión superior a los 6 mil 500 millones de pesos”, apuntó.

► Vivienda y obras hidráulicas

Peña Nieto dio a conocer que en materia de regularización del suelo, se entregaron más de 20 mil títulos de propiedad que aseguran el patrimonio de cerca de 100 mil habitantes.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 06.09.2010	Sección Nacional	Página 4
----------------------------	----------------------------	--------------------

Sostuvo que los efectos del cambio climático han provocado que el Estado de México enfrente al mismo tiempo escasez de **agua** potable y un exceso de afluentes pluviales y por ello las obras hidráulicas son vitales.

“En esta gestión, se han construido 118 sistemas de **agua** potable, con una longitud de mil 400 kilómetros de **redes**, distancia equivalente a la que existe entre Toluca y la ciudad de Chihuahua.

“Con el microcircuito de distribución de **agua** potable, se asegura el abasto de 7.3 millones de habitantes, se incrementa el caudal para 900 mil más”, señaló.

En cuanto a las inundaciones, dijo que se han realizado diversas obras de **construcción** o rehabilitación de **drenaje** por un valor de mil 600 millones de pesos.

► Desarrollo sustentable

En este tenor sostuvo que durante los cinco años de su gestión, se han reforestado 93 mil hectáreas, con 96 millones de árboles y se apoyó para restaurar y conservar más de 154 mil hectáreas de zonas forestales.

Estas y otras obras como la habilitación del Parque Ecológico Melchor Ocampo, han propiciado un aumento en la afluencia a los parques estatales en más de un 50 por ciento, y en el último año se ha logrado atraer a 2.5 millones de visitantes.

“Como lo comprometí, Toluca nuestra ciudad capital, tendrá un Parque Metropolitano Bicentenario; en los próximos meses, estaremos trabajando para hacer realidad este propósito”, señaló.

► Inversión extranjera

El priísta reveló que a pesar de la crisis económica, se siguen atrayendo a la

entidad nuevas inversiones; “en el último año, importantes empresas nacionales invirtieron 3 mil 500 millones de pesos y en el mismo sentido, en 2009, la inversión extranjera directa se incrementó 27 por ciento, alcanzando más de mil millones de dólares”, subrayó.

Sostuvo que la confianza en su estado se reflejó este año en la creación de 106 mil nuevos puestos formales de trabajo, la cifra más alta en los últimos 10 años.

► Avances en otras áreas

Al referirse a los avances en el resto de las áreas estratégicas, señaló que

las 125 cabeceras municipales, ya cuentan hoy en día con acceso a **internet** de banda ancha y que el portal electrónico del Gobierno estatal se posicionó en este año en el primer lugar nacional de los sitios electrónicos de los estados.

Subrayó que el Estado de México se ha consolidado como una de las plantas productivas más importantes del país con más de 82 mil contratos colectivos de trabajo.

Enfatizó que el suyo es un estado con finanzas sanas que se han complementado con una vocación social, pues de cada peso 90 centavos de gasto programable, se destinan al gasto social.

En cuanto al tema de la salud pública, apuntó que se construyeron y rehabilitaron más de 600 centros de primer nivel de atención y que la tasa estatal de médicos por cada mil habitantes, pasó de 0.8 a 1, lo que por primera vez ubica al Estado de México en los parámetros recomendados por la Organización Mundial de la Salud.

► Invitados especiales

En representación del presidente Felipe Calderón, asistió el secretario de Gobernación, Francisco Blake Mora. Entre los invitados especiales figuraron 15 gobernadores en funciones de los estados de Campeche, Coahuila, Colima, Chihuahua, Distrito Federal, Durango, Hidalgo, Querétaro, Quintana Roo, San Luis Potosí, Sinaloa, Yucatán, Puebla, Oaxaca, Nuevo León.

Asistieron también los gobernadores electos de Aguascalientes, Chihuahua, Durango, Hidalgo, Tamaulipas, Tlaxcala, Veracruz y Zacatecas, además de Beatriz Paredes, presidenta nacional de PRI, Manlio Fabio Beltrones coordinador de la bancada priísta en el Senado de la República y Francisco Rojas, coordinador de la bancada del PRI en la Cámara de Diputados.

De entre los académicos y representantes de la Iglesia destacan los rectores de las universidades locales además del rector de la UNAM, José Narro, y los Obispos de la Diócesis de Toluca y Teotihuacan además del Obispo de Ecatepec, Onésimo Cepeda.

Estuvieron presente también empresarios de la talla de Claudio X. González, presidente del Comité de Estrategia del Consejo Mexicano de Hombres de Negocios además de líderes obreros, entre ellos Emilio Gamboa, dirigente de la CNOP, Joaquín Gamboa Pascoe de la Confederación de Trabajadores Mexicanos (CTM) y Carlos Romero Deschamps líder del Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana.

Previamente a la lectura de los principales avances de su Gobierno, el gobernador acudió al recinto legislativo local a presentar por escrito su Quinto Informe de Gobierno y escuchar los posicionamientos de las distintas bancadas.

Fecha 06.09.2010	Sección Nacional	Página 4
----------------------------	----------------------------	--------------------



» MARCELO EBRARD, jefe de gobierno del DF, estuvo entre los asistentes.



» HUMBERTO MOREIRA, gobernador de Coahuila, saluda a Onésimo Cepeda, obispo de Ecatepec.

Continúa en siguiente hoja

Página 3 de 4



» MAURICIO VÁZQUEZ Ramos conversa con Beatriz Pagés.